

Die GFL-Fraktion setzt sich ein für den „**Erhalt des Kleinbecker Parks in Horstmar**“:

## **Kleinbecker Park ist wichtiger Bestandteil**

Der Kleinbecker Park soll als Grünzone in Horstmar erhalten bleiben. Dafür setzt sich die GFL-Fraktion im Rat der Stadt ein.

In einem Antrag an den Rat, der am 8. März tagt, spricht sich die GFL gegen eine mögliche Bebauung des Areals aus. „Der Kleinbecker Park dient den Bürgerinnen und Bürgern im Ortsteil Horstmar als Frischluftschneise und Naherholungsgebiet sowie als Ort der Begegnung. Damit ist der Park ein wichtiger Be-

standteil der Lebens- und Aufenthaltsqualität in dem Stadtteil“, so GFL-Fraktionsvorsitzender Johannes Hofnagel, „diese Eigenschaften schließen eine Bebauung durch den Grundstückseigentümer aus.“ Nach Angaben der GFL gehört der Park der Harpen AG, die in jüngster Zeit Interesse an einer Wohnbebauung verlautbarte. Die GFL wolle verhindern, dass der Park platt gemacht wird. Dafür werde die Wählergemeinschaft demnächst Unterschriften sammeln, teilt die GFL mit. Der Kleinbecker Park solle in Zukunft regelmäßig kontrolliert, aufgeräumt und soweit gepflegt werden, dass er nicht als Angstraum wahrgenommen werde, so die GFL in ihrem Antrag an den Rat.



**Blick von der Preußenstraße auf den Park.**

RN-FOTO FIEDLER (A)